

Appel à la MANIF du 14 NOVEMBRE 2019 - Port-Royal dès 12h

LA PSYCHIATRIE ET LA PEDOPSYCHIATRIE PUBLIQUES SONT ETRANGLEES



Malgré les mobilisations audacieuses et risquées des soignants du service public, soutenues par les patients et leurs familles - pour dénoncer la sur-occupation de lits, le sous-effectif et la maltraitance des patients avec l'atteinte à leurs droits qui en

découle - le budget de la psychiatrie continue à diminuer! * L'accès aux soins se réduit avec la privatisation qui monte. Le tri par pathologie, revenus, lieu de vie et papiers de la personne

s'installe. * Le soin ambulatoire subit les fusions des hôpitaux plus encore que l'intra-hospitalier. * La dérive sécuritaire, le croisement des fichiers, bafouent le respect de l'individu. * Le Secteur psychiatrique est asphyxié.



LA SEULE REPONSE DES POUVOIRS PUBLICS : « RESTRICTIONS-REORGANISATIONS »



IL FAUT DES MOYENS! MAIS POUR QUOI FAIRE



EN FINIR AVEC LA <u>DESHUMANISATION DES SOINS</u>

Nous voulons: Plus de soignants formés et du temps soignant pour les soins relationnels, afin de diminuer le recours aux psychotropes et à la contrainte hospitalière. * Viser l'abolition de la contention et la disparition de la contrainte ambulatoire. * Cultiver l'accueil, l'écoute et



les soins pluriels plutôt qu'ordonner la rééducation de la pensée. * Dober les équipes publiques de Secteur pour leur mission de prévention et de soin. * Réaliser la participation concrète de tous les acteurs, plutôt que les fausses concertations.

POUR POURSUIVRE LES DEBATS PARTICIPEZ A

r'ASSEMBLEE GENERALE NATIONALE

SAMEDI 30/11/2019 de 11:00 - 17:00 au T2G!

Théâtre de Gennevilliers - 41, avenue des grésillons Métro Gabriel Péri, Ligne 13

